

2024

14

Feb

Landschaftsmuseum: Tolles Produkt, aber zu wenig Marketing?



(Bad Düben/Wsp/kp). „Es ist egal, welche Zahl da steht. Rückblickend betrachtet ist es vor allem wichtig, dass das Museum noch steht“, betonte Yvette Steuer gleich zu Beginn. Die Leiterin des Landschaftsmuseum der Dübener Heide auf Burg Düben feierte vor wenigen Tagen nicht nur ihr 25-jähriges Dienstjubiläum in der Kurstadt, sondern berichtete dem Stadtrat auch über die Museumsarbeit seit der Wiedereröffnung. Dabei gab es aus den Reihen der Räte viel Lob, vor allem für die gelungene Dauerausstellung, jedoch auch reichlich Kritik. Dabei stellte sich vor allem die Frage: Wird das Museum zu wenig vermarktet?

[Weiterlesen ... Landschaftsmuseum: Tolles Produkt, aber zu wenig Marketing?](#)

2024 von Kevin Philipp

14

Feb

Windenergie: Leipziger Firma hat Fläche bei Authausen im Blick



(Authausen/Kossa/Wsp/kp). „Das Windhundrennen hat längst begonnen“, sagte Bürgermeister Lothar Schneider (parteilos) auf der jüngsten Gemeinderatssitzung. Gemäß Beschluss der Bundesregierung muss auch der Regionalplan Leipzig-Westsachsen so fortgeschrieben werden, dass Kommunen zwei Prozent ihrer Flächen als Windenergieflächen vorhalten müssen. Das gilt auch für die Gemeinde Laußig. Die ersten Investoren stehen bereits vor der Tür. Wie Schneider informierte, geht es zum einen um Areale zwischen Laußig und Doberschütz sowie zum anderen zwischen Authausen und Kossa...

[Weiterlesen ... Windenergie: Leipziger Firma hat Fläche bei Authausen im Blick](#)

2024 von Kevin Philipp

14

Feb

[Einmal Kunst zum Mitnehmen, bitte!](#)



(Reinharz/Wsp/kp). Das idyllisch gelegene Dorf Reinharz befindet sich mitten in der Dübener Heide. Dahinter ist „Schluss“, kommt „nur“ noch Wald. „Aber man denkt gar nicht, wie viel hier manchmal los ist“, betont Bürgermeisterin Heike Dorczok (FW/CDU). Zum einen die Ruhe des Forstes und zum anderen das imposante Wasserschloss zieht doch regelmäßig Touristen an. Seit wenigen Tagen ist der beschauliche Bad Schmiedeberger Ortsteil um eine kleine, aber feine Attraktion reicher. Neben der Bushaltestelle im Unterdorf sorgt ein Kunstautomat für Neugierde...

[Weiterlesen ... Einmal Kunst zum Mitnehmen, bitte!](#)

2024 von Kevin Philipp

Seite 6 von 6

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- 6